

Funkgeräteverleih für die Upper Austria Ladies Linz 2018

Die Eventleitung wird benötigt, das Team soll über Änderungen des Programmablaufs informiert werden, oder ein dringender Notfall ...

... das sind Situationen, wie sie bei jedem Event vorkommen können!



Jetzt ist eine perfekte Kommunikationslösung gefragt. Eine professionelle Funkkommunikation kann zur Verbesserung des Ablaufs eines Events wesentlich beitragen. Sie können schnell sowohl Einzelpersonen als auch Gruppen direkt ohne Eingabe von Rufnummern und langem Verbindungsaufbau erreichen. Per Knopfdruck sind die Gesprächspartner in Einzel- und Gruppenruf erreichbar. Dank Headsets ist die Sprachqualität auch bei Umgebungslärm einwandfrei.

Die Anschaffung des dafür notwendigen Equipments ist meist mit umfangreicheren Investitionen verbunden. Daher bieten wir unseren Kunden als Alternative eine Mietlösung, angepasst an die Anforderungen der jeweiligen Veranstaltung. So kann modernste Technik zu einem kalkulierbaren Preis genutzt werden.

Diese Mietlösung wird sehr gerne für Events gebucht, so durften wir mit unserem Funkgeräteverleih zum Beispiel auch zu einem reibungslosen Ablauf der Upper Austria Ladies Linz beitragen!